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En ce temps-là, Jésus disait : « Quel malheur pour vous, parce que vous bâtissez les
tombeaux des prophètes, alors que vos pères les ont tués. Ainsi vous témoignez que vous
approuvez les actes de vos pères, puisque eux-mêmes ont tué les prophètes, et vous, vous
bâtissez leurs tombeaux. C’est pourquoi la Sagesse de Dieu elle-même a dit : Je leur enverrai
des prophètes et des apôtres ; parmi eux, ils en tueront et en persécuteront. Ainsi cette
génération devra rendre compte du sang de tous les prophètes qui a été versé depuis la
fondation du monde, depuis le sang d’Abel jusqu’au sang de Zacharie, qui a péri entre l’autel
et le sanctuaire. Oui, je vous le déclare : on en demandera compte à cette génération. Quel
malheur pour vous, docteurs de la Loi, parce que vous avez enlevé la clé de la connaissance
; vous-mêmes n’êtes pas entrés, et ceux qui voulaient entrer, vous les en avez empêchés.
» Quand Jésus fut sorti de la maison, les scribes et les pharisiens commencèrent à s’acharner
contre lui et à le harceler de questions ; ils lui tendaient des pièges pour traquer la moindre de
ses paroles.

Méditation 

Bonheur d’accueillir 

Quel bonheur pour nous : dans sa fidélité, Dieu ne cesse de nous tendre la main. Aujourd’hui
comme hier, Dieu nous envoie des prophètes ! Des hommes et des femmes qui nous parlent
en son nom pour réveiller notre foi, stimuler notre charité, éclairer notre espérance. Saurons-
nous les reconnaitre ? Ce peut être notre voisine de palier ou un inconnu, un enfant ou une
personne âgée. Par un geste, une petite phrase, ces personnes nous rappellent l’inépuisable
richesse de la Parole, et aussi ses exigences. Elles nous invitent à ouvrir nos cœurs. Je me
souviens par exemple d’un jour où, après une remarque désobligeante, je m’enfermai dans
un silence boudeur. Un collègue de travail me lança : « Un chrétien, ça pardonne ! »

Aujourd’hui comme hier, laissons-nous déranger. Il est trop facile de ne retenir de l’Évangile
que les versets qui nous touchent ou vont dans notre sens. Par ses prophètes, Dieu nous
appelle à une remise en question, à accepter de nous laisser transformer. Quel bonheur pour
nous, si nous savons accueillir les prophètes que Dieu nous envoie !
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